



NPA

**JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**

Pour prendre contact:

Par mail contact-jeunes@npaz009.org ou
envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue
Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :

CONTRE LA MASTERISATION ET LA CASSE DE NOS DIPLÔMES :

TOUS DANS LA RUE LE 15 DÉCEMBRE !

Pour mieux nous faire gober que la crise serait derrière nous et que maintenant tout irait pour le mieux, le gouvernement a choisi de détourner l'attention des licenciements qui continuent de se multiplier. Pour ça rien de mieux qu'une bonne dose de propagande nationaliste avec le débat sur l'identité nationale. La petite musique est connue : expliquer qu'au fond le problème ce n'est pas ceux qui gagnent des milliards d'euros de profits en exploitant le travail des autres mais plutôt l'identité de la France mise à mal par les immigrés. Dans ce contexte, la grève exemplaire des travailleurs sans papiers en région parisienne a remis quelques pendules à l'heure. Mêmes patrons : même combat ! Et de plus en plus ils ne sont pas seuls à se battre contre ce gouvernement de casse sociale. Les grèves dans les boîtes se poursuivent. Les cheminots et les postiers se mobilisent. Et un peu partout en France, ce sont les lycéens qui luttent contre la réforme Chatel qui vient détruire le Bac.

CONTRE LA MASTERISATION DES CONCOURS !

Le 13 décembre dernier, la commission de synthèse sur la réforme des concours a rendu son rapport. Globalement, les mesures sont sensiblement les mêmes que l'an dernier.

Pour les étudiants, c'est toujours le même problème : obligation de faire une année d'étude en plus pour passer les concours, ce que beaucoup ne peuvent pas se permettre et surtout, l'entrée en master 2 est sélective. Tous les étudiants n'auront plus accès aux concours de l'enseignement.

Des stages de pratiques accompagnées seraient proposés en M1 et des stages en responsabilité en M2 pour les étudiants admissibles au concours. C'est-à-dire que sans avoir reçu de formation, des étudiants se retrouveraient seuls à devoir gérer une classe.

Il existe toujours le même problème

concernant les étudiants qui valideront leur master 2 mais seront non admis au concours. Il se peut que ces étudiants soient utilisés pour combler les postes vacants, liés aux suppressions massives de postes, mais qu'ils soient embauchés sans aucun statut, en tout cas certainement pas celui de fonctionnaire.

Enfin, avec le passage des concours au niveau master, bientôt le premier diplôme qui offrira un minimum de garanties sur le marché du travail sera le bac + 5 et non le bac + 3 !

LE 15 DÉCEMBRE : EN GRÈVE !

Mardi prochain aura lieu une journée nationale de mobilisation contre la Masterisation des concours. Nous devons nous saisir de cette date pour expliquer la réforme mais aussi le projet fondamental du gouvernement sur les universités. Des manifestations auront lieu partout en France pour exiger le retrait des décrets d'application de cette réforme.

Face à ce gouvernement de combat nous devons préparer patiemment mais en étant déterminés un affrontement d'ampleur. C'est d'un mouvement d'ensemble des jeunes et des travailleurs dont nous avons besoin pour stopper la casse de nos droits et acquis sociaux. Le 15 décembre, tous dans la rue pour :

Maintien des concours à bac + 3

Maintien du statut de fonctionnaire stagiaire et l'année de formation rémunérée

Arrêt des suppressions de postes et le rétablissement de tous les postes supprimés

MANIFESTATION